

Sportlich aktiv für den Umweltschutz



Am 29.05.2024 haben sich die Klasse 5S mit Herrn Thobe sowie der Erdkunde Leistungskurs von Herrn Beck für den Umweltschutz sportlich betätigt. Die beiden Lerngruppen haben „Plogging“ in Zusammenarbeit mit dem NTB in Melle ausprobiert.

„Plogging“ bedeutet, dass man während des

Joggens (oder auch eines schnelleren Spaziergangs) den herumliegenden Müll sammelt und ihn anschließend fachgerecht entsorgt. So tut man etwas für die eigene Fitness und auch etwas für den Umweltschutz.

Den Schülerinnen und Schülern ist dabei aufgefallen, dass besonders im Bereich um den ZOB sowie entlang der Ausfallstraßen viel Müll lag. Der Kurs EK1 konnte in nur etwas mehr als einer Stunde 18kg Müll sammeln. Weitere Klassen werden noch folgen.

Wir bedanken uns beim NTB und bei unserer ehemaligen Schülerin Aniele Kalthöver für die gelungene Organisation.

Wenn Euch dieses Thema interessiert, dann schaut euch gern den Infokasten am Erdkunderaum (Raum 250) an. Der Erdkunde-kurs EK1 hat hier viele interessante Fakten zum Thema „Müll“ zusammengetragen.

